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星报讯（宋景龙） 体彩超级大乐透

奖池屡创新高，面对高达7亿多元的奖

池，想要拿下大奖，相信很多人都会采取

复式投注。近日，滁州市体彩分中心兑

奖处就迎来了一位彩民孙先生，他采用

复式投注的方式，虽然与大奖擦肩而过，

但是“7+2”的复式倍投票，也给他带来了

3.6万奖金。

孙先生一边兑奖，一边介绍他的购彩

经历。他说，刚开始是采取机选的方式，

后来慢慢地学习自己选号，再往后就开始

采取守号策略。但是，他的守号策略跟其

他人不一样，别人是期期不落，他却不

同。“每次看完走势图后，我会根据自选的

号码选择是否进行投注，当感觉自选的号

码出现的几率大时才会进行投注。如果

感觉不好，我就不会进行守号了。”

据孙先生介绍，他这次的中奖号码是

三个月前就已经选好的，每逢“超级大乐

透”的开奖日，他都会拿着这张彩票和走

势图做对比。7月11日下午，孙先生来到

位于琅琊东路汽车站旁21093体彩专营

店，在观看大乐透走势图15分钟后，直觉

告诉他，自选的这注7+2“11、17、18、19、

20、25、27+03、10”复式号码出现的可能

性比较大，于是，他果断进行了三倍追加

投注。

“根据这么多年的购彩经验，我渐渐

地明白，仅仅依靠单注或者机选的投注方

式很难逮住大奖，广撒网多捕鱼的复式投

注才是毋庸置疑的中奖利器。”孙先生表

示,这一年中，复式投注给自己带来了诸

多惊喜和回报，在以后的购彩生涯中，复

式投注依旧会是自己的首要选择！

体彩销售员
拾金不昧令人赞

星报讯（王辉） 6 月 21

日傍晚，蒙城27908体彩销售

点，销售员王坤将一咖啡色钱

包还给了一名操着合肥口音

的中年男子，里边有600元现

金和几张中奖金额合计为

10877元的彩票。

丢失钱包的中年男子姓

李。6 月 20 日下午，他来到

27908站点，购买了体彩高频

11 选 5 玩法，在接电话的过

程中，不慎将钱包忘在写字

桌上。傍晚开灯时，王坤发

现了钱包，询问周边人，都说

没有丢失。她打开一看，里

边有 600 元现金和身份证、

彩票等。第二天一早，王坤

就写了一张招领启事，贴在

站点门口。

李某购买的彩票当天开

奖结束，他才知道自己中奖

了，但找不到这几张彩票，连

钱包也不知去向。6月 21日

晚上，李某抱着一丝希望来到

27908站点询问。当他拿到失

而复得的钱包后，迅速查看彩

票，见头天打的彩票还在时，

他顿时高兴地叫了起来，连声

对销售员表示感谢。

天长彩民剑走偏锋

“11选5”频中奖
星报讯（张雷） 体彩“11选 5”因为

中奖容易深受彩民喜爱，但总有一些彩民

喜欢剑走偏锋。天长22304体彩销售网

点，有几位彩民喜欢投注奖金比较高的前

三直和任选五，他们凭借独特的选号方

法，经常将前三直和任选五的超值奖金收

入囊中。

刘先生以前是“排列3”的忠实彩民，

因为工作的缘故，一直没有时间尝试“11

选 5”。不久前因为工作调动，他的空闲

时间多了起来，到销售网点玩了几次“11

选5”，他感觉前三直和“排列3”很像，但

奖金更高。于是刘先生就用“排列3”的

选号方法，根据走势进行投注，多次中得

前三直。

王先生是“11选5”的忠实彩民，他认

为，任选三和任选七这些玩法虽然中奖容

易，奖金偏低，而任选五中奖难度高一点，

如果仔细研究，再根据冷热号规律用复式

投注，中奖率会提高很多。凭着这个理

念，王先生多次中得任选五。

体彩“11选 5”的十二种玩法各有乐

趣，选择自己最喜欢的，中奖并不难。

全国登山大会落户天堂寨
星报讯（记者 江锐） 7月 23日，记

者从省体育局获悉，主题为“全民健身 你

我同行”的2014全国群众登山健身大会

暨全国登山大赛将于8月8日在六安市金

寨县天堂寨风景区举行。

自开办至今，全国群众登山健身大会

已连续开展了十三年，已经成为全民健身

活动的知名品牌赛事，极大地推动了登山

健身运动项目的普及和发展。2013年该

活动被国际群体协会授予“可持续发展

奖”。为保证活动的规范化管理，本次群

众登山健身大会活动规模将控制在500

人左右，线路长6公里。

根据赛事安排，同期举行的全国登山

大赛将分男子中、青年组和女子中、青年

组四个组别，整个赛程线路长 14公里。

届时，有全国22个省市的220余名专业运

动员参赛。

省体育舞蹈运动协会换届
星报讯（本报记者） 安徽省体育舞

蹈运动协会第五届全省代表大会近日在

池州召开。本届会议选举和产生了新一

届委员会领导机构组成人员。

新一届委员会共设主席1人，副主席

13人，委员56人，会议选举丁自勉为主

席，黄小悟为副主席兼秘书长，为进一步

推动全省高校体育舞蹈活动开展，特邀请

省教育厅体卫艺处、安徽师范大学、安徽

工程大学、合肥师范学院、淮南师范学院

相关部门负责人担任名誉副主席。

省体育局巡视员、省体总常务副主席

高维岭要求，新一届委员会一定要很好地

履行职能，坚持规范管理，坚持以活动来

增强协会活力、凝聚力和吸引力，提高协

会独立运作能力，加快向市场化、实体化

方向发展的步伐，为安徽省体育舞蹈事业

再做新贡献。

复式倍投 成他首选

滁州彩民喜收大乐透奖金3.6万
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巴西选帅巴西选帅
邓加再邓加再““出山出山””

长远目标：构建强队

作为足球王国的代表队，巴西队在刚

刚结束的世界杯上未能如愿捧杯，而且最

后两场比赛以溃败收场。他们半决赛就

被德国队 7:1 横扫，随后的季军争夺战

上，又0:3完败于荷兰队脚下，最终，老帅

斯科拉里黯然“下课”。

作为巴西队1994年美国世界杯夺冠

时的队长，邓加在退役后于2006年接过

了国家队的教鞭，随后相继夺得了2007

年美洲杯冠军和2009年联合会杯冠军。

但在2010年世界杯八强赛上不敌荷兰队

后，他被巴西足协解雇。

50岁的邓加在发布会上直言不讳：

“我们（巴西队）已经不再是最好的球队

了，我们都意识到了这一点，我们不能向

我们的球迷说，我们是最好的。”

对于邓加来说，长远目标当属4年后

的俄罗斯世界杯，而明年在智利进行的美

洲杯将成为他的首个大考。他说：“巴西

球迷目前非常沮丧，我们必须实实在在地

努力工作，必须取得成绩，为2018年世界

杯构建一支强大的球队。”

在邓加第一次执教巴西期间，

巴西队取得42胜12平6负的优异

战绩，但他过于保守的足球理念和

刻板僵硬的打法却并不讨巧。而

且在当年担任巴西主帅期间，他与

媒体的关系十分恶劣。

这次归来，邓加坦言从首次执

教巴西队的经历中汲取了教训，表

示不但要跟球员搞好关系，更要跟

媒体和球迷保持良好的沟通。但

他依然捍卫自己的足球理念，“足

球每时每刻都在变化，攻势足球，

正如人们理解的一样，要在前场派

上4到5人，但你在世界杯上也可

以看到，依然有许多球员在自己的

半场防守。”

邓加坦言：汲取教训

巴西足协昨日宣布，前国家队队长邓加接替斯科拉里成
为“五星巴西”的回锅主帅，这是邓加时隔四年第二次执掌巴
西队。邓加曾在2006年～2010年执教巴西，南非世界杯止
步八强后被解雇。他曾带队拿到2007年美洲杯和2009年
联合会杯的冠军。

据新华社电


